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Всемирная Ассамблея Мира
2  АВТРА в Хельсинки откры

вается Всемирная Ассамблея 
Мира. В столицу Финляндии при
бывает около двух тысяч делега
тов почти из всех стран мира.

Всемирная Ассамблея Мира —  
наиболее широкая из всех когда- 
либо проводившихся международ
ных встреч представителей миро
любивых сил. На Ассамблее пред
ставлено не только мощное дви
жение сторонников мира, но и 
любые течения, которые видят 
выход из нынешней международ
ной напряженности в отказе от 
обанкротившейся политики «с 
позиции силы», в прекращении 
«холодной войны» и установле
нии делового сотрудничества всех 
стран, независимо от их социаль
ного строя. Участники Ассамблеи 
могут расходиться и расходятся 
по многим вопросам. Но все они 
воодушевлены одним стремлением 
— всемерно содействовать разряд
ке международной напряженно
сти, установлению нормальных 
взаимоотношений между государ
ствами, устранению угрозы но
вой войны.

Сама жизнь показала полную 
возможность самого широкого 
объединения людей, желающих 
мира и ненавидящих войну, неза
висимо от исповедуемых ими по
литических и религиозных воз- 
зренией. Прекрасный пример то
му— состоявшаяся весной теку
щего года азиатская конференция 
по ослаблению напряженности в 
международных отношениях. На 
этой конференции за объединение 
своих усилий в борьбе за мир ре
шительно высказались представи
тели самых различных политиче
ских направлений, служители 
религиозных культов и атеисты, 
профсоюзные деятели и руководи
тели крестьянских организаций. 
Они добились единства в основ
ном вопросе— вопросе о предот
вращении войны и сохранении 
мира.

Национальные ассамблеи и 
конгрессы миролюбивых сил 
Франции, Советского Союза, Ита
лии, Бразилии, Польши, ¡Румы
нии, Болгарии и других стран, 
состоявшиеся в последнее время, 
прошли под знаком подготовки к 
Всемирной Ассамблее. Желание 
принять участие в Ассамблее вы
разили виднейшие общественные 
деятели, крупные ученые и лите
раторы, чьи имена являются для 
многих народов национальной 
гордостью.

Порядок работы Ассамблеи бу
дет установлен самими ее участ
никами. Бюро Всемирного Совета 
Мира внесло предложение, чтобы 
основными темами дискуссии 
служили такие актуальные во
просы, как разоружение и атом
ное оружие, военные блоки, без* 
опасность и сотрудничество на
ций, независимость и сохранение 
мира. Сама Ассамблея призвана 
окончательно решить, какие 
именно вопросы и в каком поряд

ке она рассмотрит. Представи
тельный характер Ассамблеи, та 
подготовка, которая проведена к 
ней во всех странах, горячее 
стремление народов к миру— все 
это создает основы для успешной 
ее работы.

Трудно переоценить значение 
самого факта созыва Всемирной 
Ассамблеи Мира. Созыв Ассамб
леи свидетельствует прежде все
го о том, что рост сил мира про
должается. Все более широкие по
литические и общественные силы 
включаются в активную борьбу 
за мир. Они все более проникают
ся стремлением объединить свои 
усилия в этой борьбе. Это откры
вает новые перспективы в борьбе 
народов за мир, дает сотням мил
лионов людей уверенность в том, 
что война может быть предотвра
щена.

Рост сил мира имеет решающее 
значение для судеб всего челове
чества. Он крайне важен в совре
менной международной обстанов
ке, когда политика агрессивных 
кругов западных держав угрожает 
войной всем народам, когда 
агрессоры усиливают свою актив
ность. Нельзя не считаться с тем 
тревожным фактом, что вопреки 
воле народов ратифицированы 
военные парижские соглашения, 
которые обостряют обстановку в 
Европе, создают в ней очаг новой 
войны. Соединенные Штаты со
здали военные блоки на Дальнем 
и Ближнем Востоке. Вокруг стран 
демократического лагеря развеп- 
нута сеть военных баз, предназ
наченных для нападения на них. 
Продолжаются провокации про
тив Китайской Народной Рес
публики. Западные капиталисти
ческие страны усиливают гонку 
вооружений. Северо-атлантиче
ский блок разворачивает под
готовку к атомной войне.

В этих условиях особое значе
ние приобретает мужественная и 
самоотверженная борьба за мир, 
в которую включаются все более 
широкие общественные слои во 
всех странах. Самым активным 
образом участвуют в этой борьбе 
народы стран, принадлежащих к 
великому лагерю мира и социа
лизма, возглавляемому Советским 
Союзом и Китайской Народной 
Республикой. Они твердо и после
довательно борются за укрепле
ние мира между всеми народами, 
за уменьшение международной 
напряженности.

Неизменным принципом совет
ской внешней политики является 
ленинский принцип сосущество
вания различных общественных 
систем/ Советское правительство 
отстаивает этот принцип во имя 
того, чтобы избавить человечество 
от ужасов и бедствий войны, 
обеспечить для народов мир и 
спокойствие.

Благородным целям борьбы за 
мир неизменно служила и слу
жит политика Советского Союза

в Организации Объединенных 
Наций.

В последнее время Советский 
Союз предпринял новые шаги в 
целях разрядки международной 
напряженности. Заключение Го
сударственного Договора с Авст
рией, предложение правительства 
СССР по вопросам сокращения 
вооружений, запрещения атомно
го оружия и устранения угрозы 
новой войны, советско-югослав
ские переговоры, приведшие к 
нормализации и улучшению от
ношений между СССР и Югосла
вией, предложение об установле
нии дипломатических и торговых 
отношений между СССР и Герман
ской Федеральной Республикой, 
начавшиеся переговоры с Япо
нией— все это оказывает глубо
кое, оздоровляющее влияние на 
международную обстановку.

На Всемирной Ассамблее Мира 
советские представители смогут 
заверить все народы, что Совет
ский Союз, уверенный в своих 
силах, опираясь на несокрушимое 
единство своих народов, полон 
решимости предотвратить новую 
мировую войну. Все народы, как 
и прежде, найдут в лице Совет
ского Союза прочную, несокруши
мую опору в борьбе за мир и 
прогресс.

Пятая Всесоюзная конференция 
сторонников мира поручила совет
ским делегатам подтвердить на 
Всемирной Ассамблее Мира, что 
советские люди непреклонно тре
буют немедленного прекращения 
во всех странах производства 
атомного оружия и уничтожения 
всех его запасов, а также безус
ловного запрещения как атомно
го, так и всех других видов ору
жия массового уничтожения. Со
ветский народ поддерживает пять 
принципов взаимоотношений меж
ду государствами: взаимное ува
жение территориальной целостно
сти и суверенитета, ненападение, 
невмешательство во внутренние 
дела друг друга, равенство и 
взаимная выгода, мирное сосуще
ствование.

Советские делегаты выразят 
глубокие симпатии народам стран 
Азии и Африки, борющимся за 
свою свободу и независимость. 
Они установят тесный контакт и 
будут активно сотрудничать со 
всеми участниками Всемирной 
Ассамблеи, заинтересованными в 
сохранении и укреплении мира, 
независимо от их национально
сти, политических и религиозных 
взглядов, социального положения 
или партийной принадлежности.

Советский народ прекрасно со
знает, что только объединение 
усилий всех, кто хочет мира, 
предотвратит новую войну.

■ Советские люди от всей души 
желают успеха Всемирной Ас
самблее Мира, которая явится ве
ликим вкладом народов в дело 
мира.

(Передовая «Правды» 
за 21 июня).

СВЫШЕ 100
В школах шли экзамены, а в 

типографиях уже печатали учеб
ники к но-вому 1955—1956 учеб
ному году.

Только государственное учебно
педагогическое издательство Ми
нистерства просвещения РСФСР к
15 июня уже выпустило и отпра
вило в торгующие организации 
около 103 миллионов экземпляров

МИЛЛИОНОВ УЧЕБНИКОВ для ш ко л ьн и ко в
книг по русскому языку, литера
туре, математике, физике, химии, 
истории, естествознанию, геогра
фии и другим предметам.

В этом году выйдет в свет мно
го книг, разработанных по новым 
програмам. Учащиеся первых, 
третьих и четвертых классов по
лучат учебные пособия по ариф
метике, школьники четвертых

классов—по русскому языку и кни
ги для чтения по естествознанию, 
ученики пятых классов—геогра
фию, а шестых и седьмых—учеб
ники «Родная литература». Для 

.учащихся восьмых и девятых 
классов выпускаются новые учеб
ники по химии.

Всего будет издано 143 миллио
на учебников. (ТАСС).

За досрочное выполнение плана 
пятой пятилетки

В числе передовиков социалистического соревнования в вагонном  
участке ст. Сызрань 1-я стоит имя столяра Г. А. Семенова. За четы
ре года и пять м есяцев он выполнил более сем и годовы х норм.

НА СНИМКЕ: тов. Семенов н аблю дает за  работой только что полу
ченного нового четы рехстороннего строгального станка.

Фото В. Владимирова.

Электросварщик Сергей Исаев
С каждым годом на машино

строительных предприятиях все 
более широкое применение полу
чают передовые, прогрессивные 
методы труда. Это ведет к повы
шению производительности труда, 
улучшению качества продукции.

Особенно большое распростра
нение получили передовые мето
ды в этой пятилетке.

До 1952 года на ремонтно-ме
ханическом заводе, например, 
электросварка велась старыми, 
малопроизводительными метода
ми. Сменная норма выработки у 
большинства сварщиков едва до
стигала 100— 120 процентов да 
и с качеством продукции не все 
было благополучно.

— В 1953 году, —  расска
зывает электросварщик Сергей 
Исаев,— мы узнали из техниче
ской литературы о том, что на 
ряде предприятий страны при
меняется скоростной метод свар
ки и решили применять его у 
себя.

Не сразу, конечно, удалось тов. 
Исаеву и его товарищам по труду 
освоить новый метод. Для этого 
потребовались месяцы напряжен
ного труда. И вот в конце 1953 
года в цехе появились первые 
скоростники и среди них Сергей 
Исаев. Производительность труда 
у него да и у других сварщиков, 
возросла в два раза и уже в но
ябре 1954 года тов. Исаев завер
шил выполнение своей пятилет
ней нормы.

Сейчас Сергей Исае® в совер

шенстве владеет новым методом и 
накопил значительный опыт ско
ростной сварки. Ведет он ее так: 
сварка металлических конструк
ций производится при большом 
напряжении тока— от 200 до 
500 ампер— на короткой дуге в 
зависимости от марки и толщины 
металла. Высокое напряжение то
ка позволяет глубоко «провари
вать» металл и повышать проч
ность сварного шва. При этом 
применяются качественные элек
троды— «Э-42».

Наряду с высокой производи
тельностью, тов. Исаев добивает
ся и хорошего качества работы. 
Чтобы глубоко «проварить» ме
талл и получить ровный шов, он 
во время сварки ведет электрод 
равномерно вдоль всего сварного 
шва. Расстояние между металлом 
и электродом во время сварки не 
превышает 4— 5 миллиметров.

Такой способ сварки дает воз
можность Сергею Исаеву эконо
мить ежедневно до пяти кило
граммов электродов. К тому же он 
использует каждый электрод на 
всю его длину, за исключением 
небольших кусочков размером 
два— три сантиметра, остающих
ся в электрододержателе. А ведь 
один килограмм э л е к т р о д о в  стоит 
около двух рублей. Значит ежеме
сячно тов. Исаев сберегает около 
трехсот рублей государствен
ных средств, а в год получается 
уже солидная сумма.

Н. Максимов.

Кожевенные товары сверх плана
Обращение участников Всесо

юзного совещания работников 
промышленности досрочно завер
шить пятилетку нашло горячий 
отклик на предприятиях нашего 
города. Коллективы заводов и 
фабрик приняли на себя дополни
тельные социалистические обяза-

тельства и ряд из них добивается 
успешного их выполнения. Кол
лектив кожевенного завода «Шев- 
рохром» еще 18 июня завершил 
полугодовой план по валовой про
дукции и решил дать сверх плана 
шести месяцев на 260 тысяч 
рублей кожевенных товаров.

О СОЗЫВЕ ЧЕТВЕРТОЙ СЕССИИ 
ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕ ПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Исполнительный комитет Сыз райского городского Совета депу
татов трудящихся доводит до сведения депутатов городского Сове
та, что 24 июня, в 14- часов местного времени, с о зы в а е т с я  четвертая 
сессия городского Совета депутатов трудящихся (пятого созыва).

Сессия состоится в зале заседаний горкома КПСС.
Горисполком.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Усилить помощь селу
С пленума Октябрьского юайкома КПСС

Состоялся очередной пленум 
Октябрьского райкома КПСС. Пле
нум заслушал и обсудил доклад 
секретаря райкома КПСС тов. Со
лодова о мерах усиления шефской 
помощи колхозам и совхозам.

Докладчик подробно рассказал 
о том, как предприятия и учреж
дения района помогают тружени
кам села осуществлять решения 
январского Пленума ЦК КПСС. 
Большую заботу о своем подшеф
ном колхозе имени Кагановича 
проявляет коллектив Первомай
ского асфальтового зашода. Он сде
лал и оборудовал вагончик для 
тракторной бригады, парниковые 
рамы, помог автотранспортом в 
перевозках горючего и семенного 
материала. Сейчас завод строит 
силосные сооружения в колхозе 
имени Пушкина, Немало сделали 
в своих подшефных колхозах и 
коллективы станции Батраки, 
Батракского асфальтового завода.

Однако не все руководители 
предприятий правильно поняли 
задачи, поставленные перед про>- 
мышленностыо решениями ян
варского Пленума ЦК КПСС. К 
числу таких относятся: руководи
тели 9-й дистанции пути, Бат
ракского вагонного депо, участка 
стройтреста № 24, деревообделоч
ного комбината, базы «Волголесо- 
сплава». Безответственно отно
сятся они к выполнению приня
тых на себя обязательств по до
говорам с колхозами.

По докладу развернулись ожив
ленные прения. Директор Батрак
ского асфальтового завода тов. 
Иерусалимов рассказал о том, как 
коллектив завода помотает под
шефному колхозу имени Сталина, 
Шигонского района, укреплять 
общественное хозяйство.

—  У нас, —  говорит то®. Иеру
салимов, —  за эту работу взя
лись все руководящие работники 
завода и партийное бюро. Вопрос 
о шефстве обсуждался на партий
ном и рабочих собраниях. Каж
дый рабочий с сознанием высокой 
ответственности за помощь селу 
принимает участие в оказании 
помощи колхозу, заботясь о его 
росте и укреплении. Секретарь 
парторганизации, инженерно'-тех- 
нические работники и хозяйст> 
венники —  частые гости в коя-

хозе, Они изучают его экономику, 
его нужды.

Коллектив завода оказывает 
колхозу имени Сталина помощь в 
механизации трудоемких работ и 
электрификации, в приобретении 
строительных материалов, в обес
печении механической мастер
ской оборудованием и инструмен
том. Сейчас силами завода за
канчивается рытье и облицовка 
силосных траншей вместимостью 
300 тонн.

Партийная организация завода 
помогает подшефному колхозу в 
проведении массово-политической 
и культурно-просветительной ра
боты среди колхозников: выде
лила докладчиков, организовала 
выступления заводской художест
венной самодеятельности.

Выступивший затем председа
тель правления колхоза «Память 
Сталина» тов. Мишанин, сделал 
серьезный упрек в адрес руково
дителей стройучастка треста 
№ 24, шефствующего над этим 
колхозом. ^

—  Колхоз «Память Сталина» 
нуждается в помощи строите
лей, —  говорит тов. Мишанин.—  
У нас нет хорошего клуба, испы
тывается недостаток в строитель
ных Материалах. Много раз мы об
ращались к своим шефам, но прак
тической помощи так и не долу- 
чили. Правда, в прошлом году они 
изготовили нам вагончик для 
тракторной бригаш, но сделали 
его плохо, а счет предъявили на 
очень крупную сумму. Шефы обя
зались построить клуб в текущем 
году, но до сих пор к этой работе 
еще не приступали.

Секретарь Шигонского райкома 
партии тов. Генералов, директор 
совхоза «Пионер» тов. Карасев, 
председатель колхоза имени Жда
нова тов. Щербаков рассказали 
участникам пленума о нуждах 
колхозов и совхозов и обратились 
к шефам с просьбой усилить по
мощь в проведении заготовки кор
мов для скота, в частности, в со
оружении силосных ям и тран
шей, в прополке технических и 
овощебахчевых культур и прове
дении уборки урожая.

Пленум принял постановление, 
направленное на усилений шеф
ской помощи колхозам и совхозам.

Завершен учебный год
В партийной организации ком

байнового завода завершен учеб
ный год в сети партийного про
свещения. Он характеризуется 
дальнейшим ростом идейно-поли- 
тического уровня членов и кан
дидатов партии.

Для самостоятельно изучающих 
историю КПСС, труды классиков 
марксизма - ленинизма парткомом 
и его библиотекой было органи
зовано чтение лекций, прове
дено несколько собеседований 
и теоретических конференций. В

конференциях принимали участие 
многие коммунисты. Активно 
прошли конференции на темы: 
«Основоположники марксизма-ле - 
нинизма о социализме и комму
низме», «50 лет первой русской 
революции», «О роли народных 
масс в истории».

Свыше ста коммунистов завода 
училось в вечерних школах, тех
никумах, институтах.

М. Демина, 
заведующая библиотекой 

парткома комбайнового завода.

Павловский автобусны й завод имени Ж данова освоил вы пуск но
вы х передвиж ны х автолавок с прицепом для обслуж ивания сель
ских местностей. Автолавка имеет отделы—одежды , бакалеи, тка
ней, обуви и другие.

НА СНИМКЕ: передвиж ная автолавка с  прицепом, дем онстри
руем ая на В сесою зной сельскохозяйственной выставке.

Фото С. Преображенского и Л. Портера. (Ф отохроника ТАСС).

МАСТЕР — ОРГАНИЗАТОР ПРОИЗВОДСТВА
☆ ft

Повседневно помогать рабочим
Недавно я участвовал в работе 

Всесоюзного совещания работни
ков промышленности в Кремле, 
Как известно, основные вопросы, 
которые обсуждались на нем сов
местно с руководителями партии 
и правительства, это —  пути 
дальнейшего увеличения выпуска 
продукции, расширения ассорти
мента товаров для населения, 
улучшения их качества.

Как на одно из основных средств 
решения этой задачи, совещание 
указало на широкое внедрение 
новой техники, новой технологии, 
при одновременном улучшении 
использования существующих 

производственных мощностей и 
материальных ресурсов.

Слушая выступления участ
ников Совещания, я невольно 
стал пересматривать методы руко
водства порученным мне участ
ком механосборочного цеха.

Я понял, что в руководстве 
слесарными работами на сборке 
турбин у меня имеется еще не
мало упущений. Повседневно до
биваясь выполнения и перевыпол
нения текущих заданий, мы, ма
стера мало уделяем внимания воп
росам облегчения труда, снижения 
трудоемкости отдельных опера
ций. Много сил и времени мы еще 
тратим на подготовку приспо
соблений для испытания рымов

на грузоподъемность. Между тем 
эту работу и легче и быстрее 
проделать гидродомкратами. Мож
но и нужно что-то придумать 
для облегчения кантовки лопа
стей на карусельном станке, 
операции, отнимающей 10— 12 
станко-часов.

После Совещания я оконча
тельно утвердился во мнении, 
что мастер не только может, но и 
обязан .у частвовать в распределе
нии работы между членами 
бригады.

Кроме того, считаю долгом ма
стера наблюдать, как каждый 
рабочий справляется со своим за
данием. Вот почему мне часто 
приходится —- особенно, при пере
ходе на новые виды работ —  пер
вый экземпляр делать самому 
лично, обучая практическим по
казом слесарей участка тех
нике сборки узлов. Но, обучив, 
проверяю как усвоен урок и, 
если надо, показываю второй, 
а то и третий раз...

Техника движется вперед. И 
было бы величайшей ошибкой 
считать; что, если я мастер, то 
значит «все науки превзошел». 
Вот почему, несмотря на мой 
немалый стаж практической ра
боты, все время стараюсь попол
нять свои теоретические знания. 
Сейчас учусь заочно на третьем

курсе Всесоюзного машинострои
тельного техникума. Стремлюсь 
привить вкус к учебе и людям. 
Из 32 слесарей моего участка де
сять тоже учатся без отрыва от 
производства, И это не только не 
мешает выполнению заданий, но, 
наоборот, способствует повыше
нию производительности труда. 
При выполнении участком своей 
программы на 105— 107 процен
тов, средняя выработка каждого 
слесаря - сборщика доходит до 
150— 170 процентов:

Конечно*, можно было бы до
стичь и большего, если бы масте
ру не приходилось часто отвле
каться на «выколачивание» дета
лей, нужных для сборки, а то 
бегать в поисках людей, могущих 
исправить дефект в полученной 
детали, или, чтобы устранить «не
увязки», допущенные конструк
торами в чертежах. Приходится 
даже заниматься... подцепкой к 
подъемным кранам тяжеловесных 
деталей для передвижки их на 
другие рабочие места,

Ответственность на мастерах 
лежит большая. Надо дать нам 
возможность заниматься своими 
прямыми обязанностями. От этого 
производство только выиграет.

Е. Ковалев,
старший мастер 

гидротурбинного завода.

Правильно организовать труд бригад
Нет нужды говорить здесь о 

том, какое огромное внимание 
уделяют партия и правительст
во строительству в нашей стра
не. Об этом красноречиво сви
детельствуют многие тысячи по
строенных и строящихся жилых 
домов, производственных и куль
турно-бытовых зданий. Такой 
размах строительных работ пре
допределяет не только индустриа
лизацию строительства, но и 
наиболее полную механизацию 
трудовых процессов. Это налага
ет особые обязанности на нас, 
строительных мастеров и произ
водителей работ. Сама жизнь за
ставляет нас по иному органи
зовать труд, по иному руково
дить.

Мне поручено руководить от
делочными работами на втором 
участке треста № 112. Это не 
только-трудоемкие работы, но и 
требующие особой тщательно
сти выполнения. Вот почему при 
производстве их важно проду
мать все до мелочей, чтобы впо
следствии не приходилось пере
делывать уже сделанное.

Прежде чем принять объект 
для отделки, я вместе с бригади
рами штукатуров проверяю каче
ство работ, выполненных ка
менщиками и плотниками. Затем

вместе с моими помощниками—  
мастерами отделочных работ раз
рабатываю план механизации от
дельных производственных про
цессов, сообразуясь, конечно, при 
этом с наличием механизмов, 
фронта работ и рабочей силы.

Надо продумать также, кото и 
на какую работу поставить, 
учитывая при этом умение ра
ботника управлять машиной и 
использовать ее с наибольшей 
эффективностью.

Но и на этом моя роль, как 
старшего среди мастеров, еще не 
заканчивается. Мне приходится 
следить за правильностью и ка
чеством работы каждого отде
лочника, их согласованностью. 
Очень важно во-время подме
тить перенапряжение у отдель
ных исполнителей работ, иначе 
может получиться так, что од
ни уйдут вперед, другие— отста
нут и, следовательно, вынудят 
непроизводительно простаивать 
идущих за ними людей. Вот по
чему, я порой советую тому или 
иному бригадиру либо перерас
пределить работы внутри брига
ды, либо добавить человека на 
отстающий участок.

Но выравнивания ритма в ра
боте мы добиваемся главным об-

разом путем подтягивания всех 
рабочих до уровня передовых. 
За последний год мы подготови
ли пятнадцать штукатуров ме
тодом бригадно-производствен- 
ного обучения.

Когда начинающий строитель 
изъявляет желание изучить 
определенную специальность, я 
внимательно приглядываюсь к 
нему, изучаю его склонности, 
хватку, интересы и уже тогда 
помогаю определить то место, 

чгде юноша или девушка смогут 
оказаться наиболее полезными 
для дела.

Новичков распределяем по 
бригадам так, чтобы они всегда 
находились в окружении опыт
ных строителей. Это тем более 
важно, что на нашем участке из 
177 человек лишь половина ра
ботает на строительстве более 
двух лет.

Такое «вмешательство» масте
ра во внутреннюю жизнь брига
ды и даже отдельных ее членов 
помогает более правильно решать 
задачи, стоящие перед участком. 
Вот почему наш второй участок 
из месяца в месяц выполняет 
свои производственные задания.

Г. Ушаков,
старший прораб треста № 112.

И учить, и воспитывать
Коллектив третьей смены це

ха концентратов считается одним 
из передовых на заводе. Произ
водственные задания мы систе
матически перевыполняем, а" в 
мае план закончили на 110 
процентов.

В смене более полусотни лю
дей, но среди них нет таких, 
которые не''перевыполняли бы 
норм выработки. Мало того, каж
дой из шести бригад смены при
своено почетное звание «Бригада 
отличного качества».

В этих успехах смены боль
шая заслуга принадлежит масте
рам Марии Сергеевне Никаноро- 
вой (термическое отделение) и 
Анне Петровне Михайловой (за
верточное отделение).

Оба эти мастера ревност
но следят ла, соблюдением не 
только суточного, но и почасово
го графика работ. По окончании 
каждой смены, они в своих от

делениях проводят совещания- 
пятиминутки, на которых раз
бираются неполадки, замеченные 
за день, и даются указания на 
следующий.

Казалось бы, какое дело людям 
одних профессий до замечаний 
касающихся других? Но в том-то 
и дело, что большинство работ
ниц нашей смены обучены ма
стерами и вторым и третьим 
профессиям. В этом сказывается 
забота мастеров о том, чтобы 
работе завода не угрожали про
стои из-за невыхода на работу 
кого-либо из специалистов.

Много внимания уделяют на
ши мастера росту производи
тельности труда рабочих смены. 
Мастера участвуют в обсужде
нии социалистических обяза
тельств и являются судьями при 
подведении итогов соревнования 
и определении первенства.

Не упускатот мастера из поля

своего зрения и вопросы бережли
вости, экономии. Режим экономии 
благодаря неослабной воспитатель
ной работе стал чертой, прису
щей каждому рабочему завода, в 
том числе и нашей смены. Это 
позволяет нам сберегать многие 
тонны ценного сырья.

Несмотря на многообразие дея
тельности, наши мастера не от
влекаются от своих основных 
обязанностей по обеспечению 
правильности режима варки и 
сушки концентратов. Это свиде
тельствует о том, что при рацио
нальном распределении времени 
мастера могут не только направ
лять свои усилия на совершен
ствование технологии, но и бо
роться за улучшение всех эконо
мических показателей производ
ства. ч

Е. Гавриленко, 
начальник смены №3 

завода пищеконцентратов.
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Проверяем выполнение обязательств по благоустройству города

Многообещающие обязательства
и незавидные дела

В нынешнем году одним из 
инициаторов социалистического 
соревнования за благоустройство 
города выступил коллектив ком
байнового завода. Он взял на се
бя большие обязательства. В них 
в счет отработки каждым членом 
коллектива завода по 20 часов 
на благоустройстве намечалось 
произвести благоустройство ста
диона, ремонт дороги по улице 
Дзержинского, благоустройство 
территории 79 квартала (озеле
нение, строительство тротуара, 
детских площадок) и т. д. Обще
ственность города с одобрением 
встретила это обязательство. 
Коллективы других предприя
тий, следуя почину комбайно- 
строителей, взяли также на себя 
обязательства. Так началось со
ревнование за благоустройство 
города.

Выполняя принятые обяза
тельства, ряд коллективов проде
лал значительную работу. Так, 
Сызранское отделение железной 
дороги заканчивает строительст
во дороги и тротуаров по При
вокзальной улице. Много труда 
вложили железнодорожники и в 
благоустройство Московской ули
цы. На ней произведены допол
нительные посадки деревьев и 
кустарников, высажены цветы, 
газоны огорожены штахетником. 
Более тысячи часов отработано 
на благоустройстве работницами 
швейной фабрики. Коллектив 
гидротурбинного завода озеле
нил территорию завода и посел
ка, высадил там несколько ты
сяч цветов.

А что же сделали инициаторы 
соревнования —  комбайнострои- 
тели? Надо сказать, что в благо
устройстве они пока не участ
вуют. Ни один из пунктов при
нятого ими социалистического 
обязательства не выполнен.

Заводской стадион до сих пор 
остается в запущенном состоя
нии. Во дворах домов, принад
лежащих жилищно-коммуналь
ному отделу завода,— грязь, ан
тисанитария, посадка деревьев

не произведена, детские пло
щадки не построены. Правда, 
сделана часть тротуара у сбороч
ного цеха, но вокруг него"1 валя
ются отходы металла. Ремонт 
жилых домов ведется плохо, гра
фик ремонта не выполняется. 
Никто фактически на заводе вы
полнением социалистических 
обязательств не занимается.

Прошло уже более двух меся
цев после того, как были при
няты обязательства, но никто 
не поинтересовался их выполне
нием. Дело здесь вовсе не в том, 
что комбайностроители не хотят 
участвовать в благоустройстве 
своего родного завода и города. 
Дело в том, что руководители за
вода не сумели организовать эту 
работу. У завода есть все воз
можности выполнить принятые 
обязательства, нужно только не 
откладывать дела в долгий ящик, 
а по-настоящему взяться за рабо
ту.

Не чувствуют большой ответ
ственности за выполнение при
нятых обязательств и руководи
тели строительного треста -№ 112. 
Трест обязался досрочно выпол
нить план жилищного строи
тельства и ввести в эксплуата
цию в 1955 году сверх плана 
500 квадратных метров жилья. 
Однако на 10 июня в эксплуата
цию не было сдано ни одного 
дома. Из восьми строящихся до
мов в районе гидротурбинного 
завода закончены только два, 
причем один из них уже засе
лен, хотя и не принят государст
венной комиссией. Медленно ве
дется строительство 45-квартир
ного дома на Советской улице и 
домов в поселке за Усинским 
оврагом. На семи объектах из-за 
отсутствия средств работы пре
кращены вовсе. Положение тако
во, что выполнение социалисти
ческого обязательства трестом 
стоит под угрозой срыва.

Плохо выполняются обязатель-
Рейдовая бригада «Красного
почкин, М. Кабакин, П. Ба
совета депутатов трудящих

ства по благоустройству рабоче
го поселка и территории треста. 
Площадки возле домов захлам
лены, всюду валяются остатки 
строительного мусора, нечистоты. 
Жилищно - коммунальный отдел 
уборкой территории и дворов не 
занимается и не привлекает к 
этому делу жильцов. В кварта
лах № №8— 9 у гидротурбин
ного завода трест решил раз
бить сквер-—сделана изгородь, 
посажено несколько кустов си
рени, но дело до конца не дове
дено. Площадь сквера не спла
нирована, завалена строитель
ным мусором.

. В поселке за Усинским 
оврагом деревья сажались без 
всякого плана, уход за ними 
не организован и многие из них 
уже поломаны. Детская площадка 
в поселке не оборудована, на ее 
месте построены только три 
«грибка», да и те сделаны не
правильно. Дороги в поселке и 
на территории треста находятся 
в безобразном состоянии: всюду 
рытвины, ямы, не засыпанные 
траншеи.

Не выполняют принятых обя
зательств и руководители мель
ничного управления (директор 
тов. Брагин), строительно-мон
тажного управления (начальник 
тов. Морунов). К благоустройству 
дороги по улицам Володарского 
и Карла Маркса они еще не при
ступали газон на улице Совет
ской не разбит. Эти органи
зации обязались также приве
сти в порядок дорогу по Волж
скому переулку, но в выполне
нии этой работы им тормозит 
горжилуправление (начальник 
тов. Желтов), которое до сих пор 
не представило проект работ.

Пора руководителям назван
ных выше предприятий присту
пить к выполнению принятых 
социалистических обязательств 
по благоустройству города.

Октября» И. Жидков, И. Ша- 
бич, А. Бардина, депутаты рай- 
ся Центрального района.

По материалам „Красного Октября“

<НУЖН0 НЕ ФОРМАЛЬНОЕ, А ДЕЙСТВЕННОЕ РУКОВОДСТВО»
На письмо, опубликованное 

под таким заголовком в газете 
«Красный Октябрь» за 22 мая, 
сообщаю, что отмеченные в нем 
факты подтвердились. Разработан 
конкретный план организацион
но-технических мероприятий по

улучшению качества литья. Два 
раза в месяц проводятся произ
водственные совещания, на кото
рых обсуждаются причины воз
никновения брака и намечаются 
меры по его ликвидации. Усилен 
контроль за работой ночной сме-

НОВЫЕ ГОРОДА СТРАНЫ

Д О К У Ч А Е В С К
За годы Советской власти мно

гие рабочие поселки Донбасса вы
росли в крупные промышленные 
города, стали культурными цент
рами. Совсем недавно вошел в чис
ло донецких городов и бывший по
селок Еленовские карьеры. Ново
му городу присвоено имя выдаю
щегося русского ученого В. В. Д о
кучаева.

Молодого донецкого города До- 
кучаевска еще нет на географиче
ских картах. Но он уже живет 
большой трудовой и культурной 
жизнью. Горняки поставляют ме
таллургическим заводам многие 
тысячи тонн флюсов* дают стране 
строительные материалы.

На рудниках Докучаевска все 
производственные процессы добы
чи флюсов механизированы. Руч
ной труд горняков заменили мощ
ные экскаваторы, станки ударно
канатного бурения, саморазгружа- 
ющиеся вагоны, дробильно-сорти
ровочная фабрика. Докучаевцы 
ежедневно отправляют металлур
гам и строителям более десяти 
тяжеловесных железнодорожных 
эшелонов, груженных флюсами и 
щебнем. И ко всей этой продукция, 
от забоя до железнодорожного ва

гона, не прикасается рука челове
ка. Все делают машины и меха
низмы, управляемые опытными 
механизаторами.

Горняки Докучаевска настойчи
во борются за увеличение добычи 
и улучшение качества своей-про
дукции. Добыча флюсов по срав
нению с довоенным временем вы
росла на одну греть, а производи
тельность труда рабочих — почти 
вдвое.

Все краше, благоустроеннее ста
новится город. Десятки новых улиц 
выросли в Докучаевске за после
военные годы. Многие из них за
строены двух-и трехэтажными до
мами, имеющими все удобства.

Сотни горняков ня свои трудо
вые сбережения и государственные 
ссуды, с помощью рудоуправления 
построили по типовым проектам 
индивидуальные дома. Жилой 
фонд за послевоенные годы увели
чился в пять раз. Сотни миллионов 
рублей израсходованы государст
вом за эти годы на жилищное 
и коммунальное строительство Д о
кучаевска.

В городе имеется пять школ, в 
том числе четыре средних. Кроме 
того, в вечерней школе рабочей

ны. В целях сокращения времени 
на ремонте оборудования и сниже
ния простоев создается резерв за
пасных частей.

С. Макеев,
директор гидротурбинного 

завода.

молодежи сотни юношей и деву
шек заканчивают свое среднее об
разование. Значительно расширил
ся в этом году Докучаевский гор
ный техникум, число учащихся 
техникума увеличилось более чем 
втрое.

К услугам жителей города — 
поликлиника, две больницы, два 
детских сада и детские ясли, три 
столовых, десять различных мага
зинов, хлебозавод, банно-прачеч
ный комбинат, мастерские бытово
го обслуживания, кинотеатр, ра
диоузел, две библиотеки, почта, 
парк культуры и отдыха.

Широкой популярностью у доку- 
чаевцев пользуется Дворец культу
ры. На его сцене часто выступают 
коллективы областных театров — 
Украинского драматического и 
Русского оперы и балета, филар
монии, а также артисты Москвы, 
Ленинграда, Киева и других горо
дов, приезжающие на гастроли в 
Донбасс. Дворец культуры имеет 
и свой способный коллектив худо
жественной самодеятельности, 
пользующийся большим успехом 
у зрителей.

Докучаевск — один из наиболее 
озелененных городов Донбасса. В 
летнюю пору он весь тонет в зеле
ни деревьев и садов. Много труда 
вложили докучаевцы в озеленение 
своего города. На площади в де-

Казахская ССР. Больш ое коли
чество молоды х специалистов про
долж ает прибывать в новы е совхо
зы  Кокчетавской области. Среди но
воселов — врачи, учителя, агроно
мы, инж енеры . Из города Куйбы
ш ева в сов хоз «Западный» пр иеха
ли молоды е учительницы  ком со
молка Е. С. Савина и коммунист  
В. В. Ж улина. Они преподаю т в но
вой школе.

НА СНИМКЕ: Е. С. Савина (сле
ва) и В. В. Ж улина.

Фото В. Масткжова.
(Ф отохроника ТАСС).

Месячник книги
14 июня состоялся и успешно 

прошел книжный базар, организо
ванный Книготоргом на террито
рии комбайнового завода.

Ком ба й ностр ои тел и п р и о бр е л и 
на нем много новой художествен
ной, а главеое технической литера
туры. Например, токарь Шкрома- 
до приобрел книгу «Токарь-уни
версал» Спиридонова, лаборант 
Мурзаев—«Теплотехнические при
боры» Кузина, контролер цеха 
№ 19 Протасов — «Техминимум 
контролера машиностроителя» и 
т. д.

Всего работники Книготорга 
распространили в этот день среди 
комбайностроителей книг на 2.500 
рублей.

Работники Сызранского отделе
ния Книготорга усилили свою ра
боту на селе по продвижению 
сельскохозяйственной литературы. 
Оборудовав на автомашине пере
движной книжный киоск, они сов
местно с работниками «Союзпеча
ти» совершили поездку в села 
Сызранского района: в Старую 
Рачейку, Балашейку и Троицкое.

Колхозники везде тепло встре
чали работников книготорговли и 
охотно приобретали привезенные 
книги.

Совершая поездки в колхозы, 
работники Книготорга организуют 
вручение сельским подписчикам 
первого тома Сочинений К. Марк
са и Ф. Энгельса.

сятки гектаров был создан собст
венный лесопитомник, который 
вскоре дал тысячи саженцев. Те
перь лесопитомник расширяется и 
со временем станет лесопарком. 
Многие аллеи его уже теперь яв
ляются излюбленным местом про
гулок горняков.

С гордостью говорят докучаев
цы и о своей оранжерее, созданной 
при лесопитомнике. Весной оран
жерея дала более полумиллиона 
цветочной рассады для посадки в 
городе. Сейчас при Дворце культу
ры сооружается зимний сад.

Новый город продолжает расти. 
Всюду высятся металлические 
стрелы подъемных кранов. Строят
ся жилые дома, общежитие горно
го техникума, прекрасная столовая, 
со ор у ж а етея трехкилометровая 
плотина, которая создает озеро с 
зеркалом воды в десятки гекта
ров. К озеру примкнет огромный 
лесопарк. В канун тридцать седь
мой годовщины Великого Октября 
в новом городе закончилось строи
тельство больничного городка, кра
сивого здания средней школы, го
стиницы.

Пройдет немного лет, и Доку
чаевск станет одним из самых 
красивых городов социалистиче
ского Донбасса.

Д. Акулынин.
г. Докучаевск.

В пионерском лагере 
„ М о р о в с к о е “

Утром 10 июня одна за другой 
автомашины увозили пионеров 
в пионерский лагерь, что в пос. 
Майоровское. Пионерский лагерь 
расположен в большой дубовой 
роще. Рядом раскинулись колхоз
ные посевы и обширные луга. 
Детей в лагере гостеприимно 
встретили воспитатели, пионерво
жатые, обслуживающий персо
нал. В столовой для них был при
готовлен вкусный и сытный обед.

Горком профсоюза работников 
нефтяной промышленности хоро
шо позаботился об отдыхе ребят. 
Для них в лагере оборудованы 
уютные домики, где ровными ря
дами расставлены кровати с бе
лоснежным постельным бельем и 
мягкими одеялами. В лагере 
имеется пионерская комната с 
библиотекой и множеством на
стольных игр.

В первый день пионеры позна
комились с расположением ла
геря и приняли активное участие 
в подготовке его к открытию. 
Они в этот день с особой тща
тельностью наводили всюду поря
док, разучивали новые песни, 
танцы, стихи.

В прошлое воскресенье состоя
лось торжественное открытие 
лагеря. Начальник лагеря тов. 
Коноплев М. Н. рассказал пионе
рам о той большой заботе, кото
рую проявляют Коммунистическая 
партия и Советское правительство
о детях, о их воспитании и здо
ровье, и пожелал им хорошо и ве
село отдохнуть. На высокой мачте 
взвился красный флаг. Вечером 
был проведен пионерский сб£р у 
костра. По команде старшби пи
онервожатой тов. Спиридоновой 
Р. И. ребята зажгли костер, и на
чался веселый праздник.

Под громкие аплодисменты Ни
на Дубинина исполнила финскую 
польку, Таня Орлова— татарский 
танец, Вова Иванов прочитал 
стихотворение «Герой». Так на
чалось веселое пионерское лето.

...7 часов утра, но уже ярко 
светит летнее солнце. В глубине 
леса раздаются звуки горна. Это 
сигнал к подъему. Из белых до
миков выбегают в майках и тру
сиках- мальчики и девочки и 
выстраиваются на лужайке для 
утренней физкультурной зарядки. 
С этого начинается каждый 
день пионерского лагеря. Затем 
дети умываются, завтракают и 
принимаются за свои дела, а дел 
у них много. Лагерная жизнь 
строится строго по плану: кто от
правляется в экскурсию, кто иг
рает в волейбол, кто сражается в 
шахматы или читает интересную 
книжку.

Пожелаем ребятам весело про
вести лето, чтобы затем с новыми 
силами взяться за учебу.

Н. Михайлов. 

Вечер молодежи
20 июня десятиклассники вечер

ней'школы № 5 сдавали послед
ний экзамен по истории СССР. В 
этот же день вечером в железно
дорожном клубе «Красный Ок
тябрь» состоялось собрание, по
священное итогам учебного года.

Выступая с докладом, директор 
школы тов. Соколов отметил, что 
из года в год растет тяга молоде
жи к учебе. Сотни юношей и деву
шек получают среднее образова
ние без отрыва от производства.

На вечере состоялось вручение 
выпускникам аттестатов зрелости. 
Их получили паровозные машини
сты тт. Резуев, Хромов, Радайкин, 
Гришанов и другие. Всего 36 че
ловек.

От имени учащихся с благодар
ностью педагогическому коллекти
ву выступил тов. Федорин.

Затем для выпускников и мно
гочисленных гостей — молодежи 
Сызранского железнодорожного 
узла был продемонстрирован ки
нофильм «Дворец науки».
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Польская Народная Республи ка. Лодзь—один  
пром ы ш ленны х и культурны х центров страны .

Фото Польского Центрального ф отоагентства.
--------------------------- $  *

из крупнейш их

Прибытие В. М. Молотова е Сан-Франциско
САН-ФРАНЦИСКО, 19 июня. 

(Спец. корр. ТАСС). Вчера в 
Сан-Франциско для участия в 
юбилейной сессии Организации 
Объединенных Наций в связи с 
десятой годовщиной со дня под
писания Устава ООН прибыла 
делегация Советского Союза, воз
главляемая первым заместите
лем Председателя Совета Мини
стров СССР и министром ино
странных дел СССР В. М. Моло
товым.

На вокзале В. М. Молотова и 
членов делегации СССР встреча
ли представитель генерального 
секретаря ООН — начальник про
токольного отдела секретариата 
ООН Денуэ, представитель пре
зидента и государственного се
кретаря США—заместитель заве
дующего протокольным отделом 
государственного департамента 
Пэре и представитель города

Сан-Франциско—председатель го
родского исполнительного комите
та по организации юбилейной 
сессии ООН Роберт Грос.

По прибытии в Сан-Францис
ко В. М, Молотова сделал следу
ющее заявление:

«Благодарю за внимание, кото
рое оказано вами прибывшей де
легации Советского Союза.

Позвольте через вас передать 
сердечное приветствие жителям 
Сан-Франциско—города, где была 
учреждена Организация Объеди
ненных Наций».

По пути следования из Нью- 
Йорка в Сан-Франциско В. М. 
Молотов и члены советской де
легации остановились в Чикаго, 
где ознакомились с достопримеча
тельностями и рядом предприя
тий города.

Юбилейная сессия ООН в Сан-Франциско
САН - ФРАНЦИСКО, 20 июня. 

(Спец. корр. ТАСС). Сегодня в 
Сан-Франциско в 15 час. по мест
ному времени (в 01,00 по москов
скому времени 21 июня) откры
вается юбилейная сессия Органи
зации Объединенных Наций, по
священная десятилетию со дня 
подписания Устава Организации 
Объединенных Наций.

Для участия в юбилейной сес
сии в Сан-Франциско съехались 
делегации всех стран—членов 
ООН. Многие делегации возглав
ляются министрами иностранных 
дел.

Делегацию Советского Союза на 
сессии возглавляет Первый З а 

меститель Председателя Совета 
Министров и Министр Иностран
ных Дел СССР В. М. Молотов.

Делегацию США возглавляет 
государственный секретарь Д. Ф. 
Даллес, делегацию Англии—ми
нистр иностранных дел Г. Макмил
лан, делегацию Франции—министр 
иностранных дел А. Пино.

С речью на открытии юбилейной 
сессии выступит президент США 
Д. Эйзенхауэр, прибывший в Сан- 
Франциско.

Юбилейная сессия будет со
стоять из одних только пленар
ных заседаний, на которых с декла
рациями выступят главы деле
гаций. Она продлится до 26 июня.

К событиям в Аргентине
Печать Аргентины сообщила, 

что вооруженным выступлением 
против правительства Перона ру
ководили бывший морской министр 
контр-адмирал Оливьери, который 
за несколько месяцев до этого 
выезжал в США и находился там 
целый месяц, а также офицеры 
морской пехоты. Характерно, что 
против правительства выступили в 
основном те части морской пехоты 
и военно-морских баз, которые 
инспектировались морским ми
нистром США Томасом и амери
канскими высшими офицерами, 
посетившими Аргентину в марте 
этого года по приглашению тог
дашнего морского министра Арген
тины Оливьери.

Готовя вооруженное выступле
ние, заговорщики рассчитывали на 
поддержку армии и авиации. Од

нако армия и, в частности, воен
ный министр генерал Лусеро не 
только не поддержал восставших, 
но и двинул против ¡них армей
ские части. Заговор закончился 
полным поражением восставших. 
Заговорщики ставили своей целью 
свержение президента Перона.

В стране введено осадное поло
жение. Войска, которые участво
вали в подавлении выступления, 
возвращаются в казармы. Более 
800 моряков, захваченных в порту 
Буэнос-Айресе во время разгрома 
восставших, заключены в тюрьмы. 
Уругвайское правительство реши
ло возвратить Аргентине 39 арген
тинских самолетов, приземлив
шихся на аэродромах Уругвая 
после провала заговора.

(ТАСС).

Маневры в о е в н о -Е о з д у ш н ы х  сил участников 
северо-атлантического блока

ЛОНДОН, 20 июня. (ТАСС). 
Как сообщает лондонское радио, 
сегодня начались маневры военно- 
воздушных сил стран-участниц 
Атлантического блока. Маневры, 
которые продлятся 8 дней, явля
ются самыми крупными из всех, 
проводившихся до сих пор. В них

Отъезд 
советской делегации 

на Всемирную 
Ассамблею Мира

На пятой Всесоюзной конфе
ренции сторонников мира, проис
ходившей в мае, была избрана 
советская делегация на Всемир
ную Ассамблею Мира. В ее состав 
вошли представители широких 
кругов советской общественности.

В числе делегатов—председа
тель Советского комитета защи
ты мира Н. С. Тихонов, писатели 
А. Е. Корнейчук, И. Г. Эренбург,
A. А. Фадеев, А. А. Сурков, К. А. 
Федин, В. Л. Василевская, ака
демики А. Н. Несмеянов, В. А. 
Амбарцумян, члены Президиума 
Советского комитета защиты ми
ра 3. А. Лебедева, М. И. Котов,
B. Г. Блаженов, И. Е. Глущенко, 
секретарь ВЦСПС Н. В. Попова, 
председатель Торговой палаты 
СССР М. В. Нестеров, киноре
жиссер Г. В. Александров, народ
ный артист СССР С. В. Образ
цов, председатель правления 
ВОКС А. И. Денисов, председа
тель Антифашистского комитета 
советской молодежи С. К. Рома
новский, представители религиоз
ных культов — митрополит Кру
тицкий и Коломенский Николай, 
генеральный секретарь Всесоюз
ного совета евангельских хри- 
стиан-баптистов А. В. Карев, 
архиепископ лютеранской церкви 
(Эстонская ССР) Я- Я. Кийвит, 
муфтий Шакир Хиялетдинов, ви
це-президент Академии педагоги
ческих наук РСФСР Н. К- Гон
чаров, журналисты В. П. Тере- 
шкин, Б. Р. Изаков, Н. И. Кры
мова, полевод колхоза «Заветы 
Ильича» (Курганская область) 
Т. С. Мальцев, токарь-разметчик 
завода «Красный выборжец» 
(Ленинград) Г. М. Дубинин, мать- 
героиня А. Г. Балашова, предсе
датель Карело-Финского комите
та защиты мира В. Э. Суни, ди
ректор института востоковедения 
А. А. Губер, композитор Д. Б. 
Кабалевский, редактор журнала 
«В защиту мира» П. А. Вишня
ков и другие общественные дея
тели.

19 июня Советская делегация 
выехала в Хельсинки для участия 
в работах Всемирной Ассамблеи 
Мира, открывающейся 22 июня.

По приглашению Всемирного 
Совета Мира в составе советской 
делегации на Ассамблею выехал 
также Председатель Совета Н а
циональностей Верховного Совета 
СССР В. Т. Лацис.

На Ленинградском вокзале со
ветских делегатов, а также де
легатов Китайской Народной Рес
публики, Албании, Монгольской 
Народной Республики, Румынии, 
выехавших поездом в Хельсинки, 
провожали члены Советского Ко
митета зашиты мира, представи
тели общественности Москвы и 
печати. (ТАСС).

ВТОРЖЕНИЕ АНГЛИЙСКИХ 
ВОЙСК НА ТЕРРИТОРИЮ 

СУЛТАНАТА ОМАН
КАИР, 20 июня. (ТАСС). Газе

ты сообщают о продолжающемся 
вторжении английских войск на 
территорию султаната Оман. Га
зета «Аль-Ахрам» пишет, что Ли
га арабских стран получила от 
Имама Галебат телеграмму об 
оккупации английскими войсками 
района Аль-Фухуд, где англича
не проводят разведку нефти. 
Имам обращается к Лиге за по
мощью против этой агрессии.

Ф изкулъщ ра и, спорт

У ч и т е с ь  плавать!
Плавание является прекрасным 

средством всестороннего физиче
ского развития человека. На плов
ца одновременно благотворно дей
ствует вода, солнце, воздух и само 
движение. Плавание улучшает здо
ровье, *закаляет организм, укреп
ляет нервную систему человека, по
вышает его работоспособность, по
могает борьбе с утомляемостью. 
Оно прекрасно развивает дыха
тельный аппарат, увеличивает ем
кость легких, оказывает благотвор
ное влияние на сердечно-сосудис
тую систему и т. д.

Большинство любителей этого 
вида спорта плавает так называе
мыми «саженками», либо другими 
примитивными способами. Такое 
плавание в значительной степени 
отличается от стильного, спортив
ного плавания, являющегося наи
более выгодным, где правильные, 
целесообразные движения сводят 
до предельной возможности со
противление воды.

Имеется существенная разница 
в плавании самоучек и, людей, ов
ладевших спортивными способами 
движения вводе. Самоучка, не зна
ющий техники плавания, делает 
много лишних движений, в резуль
тате чего быстро устает, плавает 
значительно медленнее.

Пловец, овладевший спортив
ными способами плавания, совер
шая строго экономные, рассчитан
ные, согласованные движения но
гами и руками, при правильном 
дыхании достигает большой ско
рости и без особого труда преодо
левает расстояния в несколько ки
лометров, Большого успеха достиг 
бакинский рабочий, заслуженный 
мастер спорта А. Козырев, кото
рый в 1949 году проплыл по Волге 
без отдыха 150 километров за 27 
часов 53 минуты.

Каждому советскому человеку 
нужно научиться хорошо плавать. 
Хороший плавец чувствует себя 
в воде так же уверенно, как и на 
суше, и ему не страшны любые 
водные преграды.

Для того, чтобы успешно и воз
можно в сжатые сроки достигнуть 
высокого уровня подготовки по 
плаванию, процесс обучения и тре
нировки рекомендуется проводить 
в определенной последовательно
сти.

Рассматривая технику и мето
дику по спортивному плаванию, 
необходимо подчеркнуть различие 
между обучением, в котором 
основным является ознакомление 
с техникой плавания и освоение ее, 
и тренировкой, в которой главным 
является многократное повторение 
разученных движений и приобрете

ние выносливости, скорости и т. д;_
Плавать и проплывать большие 

дистанции можно и без освоения' 
правильной техники, но достигнуть 
предельной скорости с наименьшей 
затратой энергии можно только 
при правильном усвоении техники 
плавания.

Вот почему подготовка пловца 
должна начинаться с тщательного

изучения техники одного из спо
собов спортивного плавания. Су
ществуют следующие способы 
спортивного плавания: кроль, 
брасс, на спине, на боку и баттер
фляй.

Самым быстроходным способом- 
является кроль. Все рекордные до
стижения в скорости как на корот
ких, так и на сверхдальних дистан
циях установлены этим спосо
бом. Но кроль менее приемлем 
для плавания в одежде, со снаря
жением, а также в случае, когда 
нужно плыть бесшумно и все вре
мя обозревать местность. Наобо
рот, плавание стилем брасс, усту
пающее в скорости, имеет огром
ное военно-прикладное значение. 
Во время Отечественной войны в 
рядах Советской Армии находился 
заслуженный мастер спорта Лео
нид Мешков, который после вы
полнения специального задания 
возвращался в свою часть, но бьш 
обнаружен вражеским постом и по
пал под минометный огонь. Оскол
ком мины его товарищу оторвало 
кисть руки, а Мешков был ранен 
в правую руку. Путь им прегради
ла река. Не бросая товарища, 
Мешков подхватил его левой рукой 
и бросился в воду. Благодаря от
личной технике плавания, Мешков- 
преодолел водный рубеж и благо
получно вернулся с товарищем в 
свою часть.

В отличие от стиля кроль, в 
брассе движения рук производят
ся под водой. Плавательные дви
жения начинаются одновременно 
обоими руками — одна рука ко
пирует работу другой и поступа
тельные движения происходят за 
счет работы ног.

Плавание на боку имеет также 
большое военно-прикладное значе
ние. Этим способом легче, чем кро
лем, плавать в обмундировании и 
со снаряжением.

Способ плавания баттерфляй яв
ляется разновидностью стиля 
брасс, когда руки выносятся на по
верхность воды.

Каждый советский человек дол
жен настойчиво изучать плавание 
и регулярно тренироваться для по
вышения своего спортивного ма
стерства.

Н. Филиппов.

Н а  В о л г е

На Волге продолжается интен
сивная убыль воды. С 15 июня по 
20 включительно уровень реки по
низился на 173 см.

За сутки на 21 июня воды убы
ло еще 36 см.

Всего же с начала спада воды: 
горизонт реки понизился на 4 м. 
76 см.

П о п р а в к а
В справочной таблице 5-го ти

ража выигрышей Государственно
го займа развития народного хо
зяйства СССР (выпуск 1952 года), 
опубликованной в газете «Крас

ный Октябрь» в № 122 за 19 июня* 
допущена опечатка.

В восемнадцатой строке снизу в 
третьей колонке номер облигации 
следует читать: 137855.

Редаитор В. И. ПАРАМ0ШКИН.

участвуют более 3 тысяч самоле
тов одиннадцати стран—участниц 
НАТО, главным образом, амери
канские и английские, находящиеся 
на территории Западной Герма
нии и других государств. Во время 
маневров будут проводиться «ата
ки» с учетом применения атомно
го оружия.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный»

Новый худож ественны й  
мексиканский фильм  
«РИО ЭСКОНДИДО» 

«Звезда»
Днем «СМЕЛАЯ РАЗВЕДКА» 

Вечером «БУРЯ»
В четверг на сеа н са х  с 5 до  

7 час. дем он стрируется  фильм  
«ВО ЛЬДАХ ОКЕАНА» 

«Родина»
«ЗАПАСНОЙ ИГРОК»

Сызранскому комбайновому 
заводу 

требуются на постоянную 
работу: 

слесари, электросварщики, 
кочегары, грузчики, каменщи
ки, штукатуры, электромонте
ры, разнорабочие.

Кашпирское рудоуправление
продает: электродвигатель 

«Вестингауз», 75 л. с., 1425 
об/мин, 380 в. к. з. новый; 

тоже 125 л. с., 1372 об/мин. 
380 в. к. з. новый; выключатель 
масляный МГ-35, 35 кв. 600 а 
новый-2 шт.

За справками обращаться
в рудоуправление.

(4 -2 ) .

Сызранской межрайонной 
заготовительной конторе 

«Главвторсырье» 
требуются работницы для 

работы на складе.
Оплата труда сдельная. 
Обращаться по адресу гор. 

Сызрань, Луговая, 32 (Ж аре
ный бугор).

Главвторсырье.

Артели «Жирпром»
срочно требую тся  

кочегар и уборщица
Справиться: артель «Ж ир

пром».
(3 -1 ) .

Лисова Анна Ивановна, прож и
ваю щ ая в г. Сызрани, п одсобное  
хозяйство ОРС’а «Ставрополь- 
неф ть», возбуж дает  дело о растор
ж ении брака с  Лисовым Юрием 
Н иколаевичем проживаю щ им там  
ж е.

Дело подлеж ит рассм отрению  в я  
народном суде 2-го участка Про- - 
мы ш ленного района г. Сызрани.
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